
 

 
 
 
 

El gobernador David Monreal no ha logrado pacificar a 
Zacatecas 

 
 
La coordinadora del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional en la 
Cámara de Diputados, Noemí Luna Ayala, acusó al gobernador de Zacatecas, 
David Monreal, de no haber logrado pacificar la entidad. 
 

 
 
Dijo que es una prioridad que se resuelva la crisis de inseguridad que enfrenta 
el estado y destacó que presentó dos exhortos para que las autoridades 
federales y estatales coordinen urgentemente sus acciones y atiendan la 
problemática, a fin de devolver a las y los zacatecanos la tranquilidad pérdida. 
 
Manifestó que desde el Poder Legislativo federal se realiza los esfuerzos que le 
corresponden para coadyuvar en las acciones que regresen la seguridad, 
tranquilidad y bienestar a la población, mismos que desaparecieron por la 
incursión de los grupos delincuenciales. 
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Recordó que el primer exhorto lo presentó el 22 de octubre, dirigido al 
Ejecutivo y a las secretarías de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) y de 
la Defensa Nacional (SEDENA), a fin de que “tomen acciones urgentes que 
fortalezcan las estrategias de seguridad pública para contrarrestar la ola de 
violencia e inseguridad que está viviendo el estado de Zacatecas”. 
 
Sin embargo, lamentó que el gobernador David Monreal Ávila no haya podido 
pacificar al estado, pese a la imposición del “2024 Año de la Paz” –decreto que 
duró muy poco, pues el Legislativo local lo quitó tras la agresión policiaca a 
feministas que se manifestaban el 8 de marzo en la Plaza de Armas. 
 
De ahí que la legisladora zacatecana urgió a la federación y estado a unir 
esfuerzos para alcanzar el objetivo común. 
Indicó que el segundo exhorto lo realizó el 12 de noviembre pasado, tras el 
inaceptable robo de más de 200 toneladas de oro, plata, zinc y plomo a la 
Minera Peñasquito, ocurrido el 31 de octubre. 
 
Lamentó que a un mes de los hechos aún no haya avances ni se recupere el 
mineral hurtado; no obstante que las nueve góndolas en las que trasladaba el 
material fueron halladas vacías días después en el vecino estado de Durango, 
por elementos de la Guardia Nacional (GN). 
 
A través del exhorto respetuoso pidió a la Fiscalía General de la República (FGR) 
que acelere la investigación del robo, que tuvo lugar en la carretera federal 45 
Zacatecas-Saltillo y solicita que para ello se coordine con la GN y con su 
homóloga zacatecana. 
 
Manifestó que la petición tiene como propósito el pronto esclarecimiento de 
dicho delito, porque tiene graves repercusiones en la seguridad pública de 
todos los ciudadanos que radican y transitan por la zona; así como para la 
economía nacional y estatal. 
 
 
https://www.capitalmexico.com.mx/estados/zacatecas/el-gobernador-david-
monreal-no-ha-logrado-pacificar-a-zacatecas/ 
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